

Klarer Kurs statt hin und her.

Das braucht
Odenthal

Hinterer Reihe von links: Hans-Josef Schmitz,
Dr. Bernd Pugell, Dr. Dietrich Kühner, Thorsten
Stöckert; vordere Reihe von Inks: Alwine Hartwig,
Walter Nobbe, Ulrike Zimmermann



Am 25. Mai
FDP
wählen!

Ihr Kontakt zu uns (verantwortlich für den Inhalt):

FDP Ortsverband Odenthal
vertreten durch den Ortsvorsitzenden Dr. Bernd Pugell
Am Gartenfeld 78, 51519 Odenthal, Telefon: 02174 / 746932
pugell@fdp-odenthal.de, www.fdp-odenthal.de

Chancen statt Schulden.

Das braucht
unser Europa



Am 25. Mai
FDP
wählen!



Telegramm

FDP
Die Liberalen

Starke Liberale für ein starkes Europa!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Wahlen am 25. Mai sind von größter Bedeutung – für Odenthal, für Deutschland und für Europa. Kann der Reformdruck in den Krisenländern aufrechterhalten werden? Gelingt es, überflüssige Bürokratie zu verhindern? Wird es künftig einen europäischen Binnenmarkt für Energie und Informationstechnologie geben – also dort, wo unsere Zukunft liegt?



Mit Ihrer Stimme für die FDP haben Sie es in der Hand, diese Fragen mit einem klaren „Ja!“ zu beantworten. Wir wollen, dass sich die Europäische Union auf ihr Erfolgsmodell besinnt – die Soziale Marktwirtschaft. Auf vielen Gebieten hat der europaweite Markt bereits für bessere Produkte zu niedrigeren Preisen gesorgt. Daher fordern wir einen europaweiten Energiemarkt, damit in Deutschland Privathaushalte und Unternehmen gleichermaßen von den niedrigeren Energiepreisen in Europa profitieren können.

Wir Liberalen kämpfen für eine echte Stabilitätsunion, in der alle Mitgliedsstaaten ihre Finanzen wieder in Ordnung bringen. Wir wollen, dass die Länder, denen geholfen wird, weiter an ihre Zusagen für Reformen gebunden bleiben. So sichern wir die Stabilität des Euro. Eine sozialdemokratisierte EU, in der verantwortungslose Schuldenpolitik an Stelle marktwirtschaftlicher Reformen tritt, wird es mit der FDP nicht geben. Zugleich treten wir allen Tendenzen zur Zerschlagung der Eurozone und zur Renationalisierung Europas entschlossen entgegen.

Wenn es darum geht, online und offline die Bürgerrechte wirksam zu verteidigen und europaweit

den Datenschutz zu stärken, dann ist und bleibt die FDP der erste Ansprechpartner. Die Entscheidung des Europäischen Gerichtshofs, die Richtlinie zur Vorratsdatenspeicherung außer Kraft zu setzen, bestärkt uns in unserer Überzeugung. Einer anlasslosen staatlichen Schnüffelei wurde damit endlich ein Riegel vorgeschoben. Die Entscheidung ist daher ein Gewinn für die Privatsphäre der europäischen Bürgerinnen und Bürger, sie ist ein Gewinn für den Rechtsstaat und ein Gewinn für die Liberalität unserer Gesellschaft.

Und wir sind die einzige Partei, die sich wirklich für Subsidiarität einsetzt. „Subsidiarität“, das ist der etwas sperrige Fachausdruck für: Freiheit von Bevormundung! Denn wir Liberale denken Politik vom Einzelnen her. Was richtig für Odenthal ist, entscheiden die Bürgerinnen und Bürger hier vor Ort. Europa soll Ihnen nicht vorschreiben, was sie zu Hause in Ihre Lampenfassung schrauben oder wie laut Ihr Staubsauger ist. Europa soll aber die Entscheidungen treffen, die einen großen europäischen Mehrwert haben: ein funktionierender Binnenmarkt, gemeinsame Außen- und Sicherheitspolitik, eine europaweite Energiepolitik und eine gemeinsame Handelspolitik.

So sorgen wir gemeinsam dafür, dass Europa ein Projekt für Frieden, Wohlstand und Chancen bleibt. Wir wollen ein Europa der offenen Grenzen, der offenen Herzen und der offenen Worte unter Freunden. Unterstützen Sie die FDP dafür mit Ihrer Stimme am 25. Mai – denn ein erfolgreiches Europa ist gut für Deutschland und gut für Odenthal!

Herzliche Grüße
Ihr

Alexander Graf Lambsdorff
Spitzenkandidat der FDP zur Europawahl

Klarer Kurs statt hin und her.

Liebe Odenthalerinnen und Odenthaler,

am 25.5.2014 haben Sie als Bürger die Chance mit Ihrer Stimme die Weichen für die Zukunft in der Gemeinde Odenthal, dem Rheinisch-Bergischen Kreis und für Europa zu stellen.



Mit Ihrer Stimme für die FDP entscheiden Sie sich auch für das Grundprinzip der Subsidiarität: Entscheidungen sollen möglichst eigenverantwortlich, bürgernah und kompetent durch Politiker und Fachleute vor Ort

getroffen werden. Hiermit wird sichergestellt, dass der Staat dem Bürger dient und nicht umgekehrt. Wir als FDP Odenthal setzen uns dafür ein, dass wir Ihre Interessen entsprechend vor Ort vertreten.

In diesem Sinn haben wir jetzt gemeinsam mit unseren Kollegen der FDP Kürten einen Prüfungsantrag an die beiden Bürgermeister gestellt. Ziel ist es, die untere Bauaufsicht vor Ort in Odenthal und Kürten anzusiedeln, um entsprechende Bürgernähe sicherzustellen.



Es gab für unseren Antrag verschiedene Anlässe in der jüngeren Vergangenheit. Neben dem geplanten Abriss eines Hauses in Kürten, das bereits seit mehrere Jahrzehnten ohne Baugenehmigung und ohne Klagen der Nachbarn bewohnt wird, ist auch die Unzufriedenheit in Odenthal über eine gewisse Bürgerferne der Kreisverwaltung spürbar: Es werden z. T. im Kreishaus Entscheidungen getroffen ohne die Verhältnisse vor Ort zu kennen. Diese Vorgehensweise lehnen wir ab.

**Wir setzen uns für die Bürger ein.
Deshalb bitten wir Sie:
Wählen Sie Ihre FDP am 25.5.2014**

Mit liberalen Grüßen
Ihr
Bernd Pugell
Ortsvorsitzender FDP Odenthal

Unterstützen Sie die FDP durch den Besuch folgender Veranstaltungen:

- 8.5.2014, 20 Uhr, Haus der Begegnung, Odenthal, Diskussionsveranstaltung mit Ralf Witzel MdL, stellvertretender Vorsitzender der FDP-NRW-Landtagsfraktion, zum Thema: Mehr sparen statt Bürger schröpfen!
- 18.5.2014, 11 Uhr, Cramer Stuben, Odenthal, Kommunalpolitischer Frühschoppen mit den Orts- und Fraktionsvorsitzenden der FDP Odenthal.